

per E-Mail an
Büro des Magistrats
10-2.bdm@stadt-frankfurt.de

30. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 13.06.2024

Frage Nr.: 2545
=====

Stadtv. Steinhardt - CDU -

Verlängerung der U5

Viele Bürgerinnen und Bürger wundern sich, dass der angekündigte Lidl-Supermarkt am Platz der Republik neben den Hochhäusern "Eden" und "The Spin" immer noch nicht eröffnet worden ist, obwohl mit einer Eröffnung 2023 geworben wurde. Direkt neben diesem Gebäudeensemble liegt die Baugrube des U-Bahnhof Güterplatz. Nun gibt es das Gerücht, dass die Nichteröffnung des Supermarktes mit der Verzögerung der Verlängerung der U 5 in das Europaviertel zu tun hat.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat:

Stimmen die Gerüchte, dass die Supermarkteröffnung sich wegen der Verzögerung der U 5 verschiebt, und für wann kann mit der Eröffnung gerechnet werden?

Antwort:

Die bauliche Situation auf dem Güterplatz ist seit vielen Jahren bekannt und mit den Investoren, die dort gebaut haben, intensiv abgestimmt. Aus Sicht der Stadtbahn Entwicklung und Verkehrsinfrastrukturprojekte Frankfurt GmbH (SBEV) spricht nichts gegen eine Eröffnung des Supermarktes am Güterplatz.